

lunes 15 de junio de 2020

El Ayuntamiento encarga un inventario de las paradas de guaguas para mejorar el servicio en el municipio

Movilidad Sostenible destina 7.000 euros al estudio para conocer las deficiencias de los más de 600 estacionamientos y poder impulsar un transporte público de calidad



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Movilidad Sostenible que dirige María José Roca, ha encargado la elaboración de un inventario sobre las paradas de guaguas del municipio con la intención de mejorar el servicio.

A través de este estudio, se pretende conocer al detalle la situación real de los 616 estacionamientos para este medio público, datos facilitados por Transportes Interurbanos de Tenerife (Titsa), en cada uno de los barrios y pueblos. Entre los aspectos a evaluar, se encuentran la localización de la ubicación, número de usuarios, existencia o no de marquesinas, bancos, apoyo isquiático, accesibilidad, iluminación, etcétera.

El Consistorio destinará un total de 6.950 euros al desarrollo de este análisis, que supone el primer paso para poder tomar las medidas pertinentes con posterioridad, una vez se conozcan las conclusiones de este informe, con el objetivo de facilitar los desplazamientos de la ciudadanía.

La edil responsable del área, María José Roca, subraya que la finalidad “es ofrecer un servicio adaptado a las necesidades de la población y en las mejores condiciones para incentivar el uso del transporte público entre los vecinos y vecinas”. “Su fomento es uno de los bastiones de nuestra área por ser una de las patas fundamentales del sistema de movilidad sostenible que queremos lograr, con acciones de escaso impacto en el medioambiente y a través de las que se prioriza el tránsito **verde** en los espacios municipales”, señala.

Aparte de impulsar los movimientos a pie y en bicicleta dentro de La Laguna, la concejala destaca el papel “clave que juega la guagua para posibilitar ese cambio de modelo”. Según especifica, de acuerdo a las competencias que tiene asignadas el Ayuntamiento dentro de este ámbito, desde su departamento se trabaja en el diseño de actuaciones que respondan a las demandas de la ciudadanía y que reviertan en el fomento del uso de las líneas urbanas, como las reducciones de tarifas aplicadas a principios de año en diversas rutas al pasar a tener un carácter local.

Para conseguir que la población utilice la guagua en detrimento del vehículo privado, María José Roca resalta la necesidad de ofrecer un servicio asequible y confortable, “por lo que es necesario conocer primero las deficiencias de los diferentes elementos, como de las paradas”. Con esta intención, desde el área se ha encargado la realización de este inventario sobre los estacionamientos, “lo que permitirá su mejora y ajustar sus localizaciones a las necesidades reales de los laguneros y laguneras”, concluye.

